



Erster digitaler Parkplatz am Chiemsee vorgestellt

Beitrag

VORABMELDUNG – Beim Strandbad der Gemeinde Breitbrunn wurde am heutigen Dienstag der erste digitale Parkplatz am Chiemsee vorgestellt. Besonders interessant: das schrankenlose System wickelt die Parkvorgänge mittels Kennzeichenerkennung digital ab. Zahlreiche Bürgermeister aus den Landkreisen Rosenheim und Traunstein ließen sich von der Peter Park System GmbH die Abläufe und Vorteile erklären. Über das Projekt berichten wir noch gesondert, ausführlich und mit weiteren Bildern.

Foto: Hättzelsperger



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. Breitbrunn
3. Chiemsee
4. Digitaler Parkplatz
5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Peter Park System
7. Rosenheim
8. Traunstein